

Sehr geehrte Geschäftspartner!

Leider ist die Corona Pandemie noch immer präsent und führt zu Einschränkungen im öffentlichen Leben, sowie in Produktionsbetrieben.

Um die Sicherheit unserer Mitarbeiter zu gewährleisten und gleichzeitig unsere Dienstleistung für unsere Kunden uneingeschränkt aufrecht zu erhalten, reagiert Mediscan in Abstimmung mit der Greiner Gruppe durch der jeweiligen Gefährdungssituation angepasste Maßnahmen.

Unsere Mitarbeiter kommen ihren Aufgaben teilweise in Heimarbeit nach und sind dadurch nicht immer telefonisch erreichbar. Wir ersuchen daher, Anfragen soweit als möglich über E-Mail zu senden. Diese werden so rasch als möglich beantwortet.

Derzeit kommt es in unseren Produktionsbetrieben zu keinen Kapazitätsengpässen und Verzögerungen. Auch die Situation an den Grenzen und im gesamten Transportwesen ist stabil. Wir ersuchen um Verständnis, dass es bedingt durch kurzfristige Maßnahmen zu Absagen bei Kunden- und Lieferantenbesuchen vor Ort oder am Campus der Greiner Bio-One bzw. in Seibersdorf kommen kann.

Wir gehen davon aus, dass diese Situation weiter anhält und sind dementsprechend vorbereitet. Sollten sich entscheidende Änderungen ergeben, werden wir Sie natürlich rechtzeitig informieren.

Mit freundlichen Grüßen

Mediscan GmbH & CoKG



DI Dr. Markus Niederreiter MSc  
Geschäftsführung

---

### **Continued service at Mediscan**

Dear business partner,

Unfortunately, the Corona pandemic is still present and leads to restrictions in public life as well as in production plants.

In order to ensure the safety of our employees and at the same time to maintain our service for all customers without restrictions, Mediscan reacts in coordination with the Greiner Group by implementing measures adapted to the respective hazard situation.

Some of our employees work in home office and are therefore not always available by phone. We would ask you to send inquiries via e-mail as far as possible. They will be answered as soon as possible.

There are currently no capacity bottlenecks or delays in our production facilities. The situation at the borders and in the entire transport sector is also stable. We ask for your understanding that, due to short-term measures, customer and supplier visits on site or on the Greiner Bio-One campus and in Seibersdorf may be cancelled.

We assume that the situation will continue and we are prepared accordingly.  
If there are any significant changes we will keep you informed.

Best regards,

Mediscan GmbH & CoKG



DI Dr. Markus Niederreiter MSc  
Managing Director